

今年もやってくれました。

10月2日(金)、いまり夢みさき公園(黒川町)で伊西地区中学校駅伝競走大会が行われました。今年のレースは、男女ともに試走などのタイムが伊万里中学校と肉薄し、レースも接戦が予想されました。

まずは女子。1区2区とエースをそろえた啓成中学校が2位に61秒の差をつけ3区ヘタスキリレー。3区4区と徐々に2位伊万里中学校に追い上げられ、最終5区では38秒差。伊万里中学校のアンカーの追い上げもすさまじく、しかし、啓成中学校のアンカー(1年生)の意地の走りで、4秒差でフィニッシュ。見事優勝をもぎ取りました。

続く男子。3区で1位の伊万里中学校に一旦追いつくものの4区で離され苦しいレース展開。最終区6区では32秒差の2位でタスキをつなぎましたが、アンカー(3年生)の意地と根性の激走でラスト200mで逆転。1位でフィニッシュ。見事、男女アベック優勝を果たしました。



8月上旬から、総勢100人以上の生徒が朝から走り、その中から駅伝メンバーが選ばれています。陸上部だけでなく、野球部、ソフトテニス部、卓球部、サッカー部など全校あげての駅伝練習の成果が出ました。まさしく「チーム啓成」で勝ち取ったアベック優勝でした。

今年で男子は4連覇、女子も2連覇！駅伝王国「チーム啓成」です。11月6日(金)には福富マイランドコースで県大会も行われます。県大会でもベストな走りで、12月に行われる九州大会出場を目指してください。

いよいよ学校行事が目白押しです！

10月18日(日)の体育祭を皮切りに、1学期に行えなかった学校行事が始まっていきます。18日の体育祭の練習も9日から始まりました。今年の体育祭はコロナ禍の影響で、午前中のみ開催になりますが、きっと見事なダンスや分団一丸となった姿を見せてくれるでしょう。楽しみです。

11月の文化発表会は、形を変え、学年合唱コンクールの形で、学級みんなで取組みます。

体育祭も合唱コンクールも、1学期にできなかった「学級が一つになる」「仲間のために頑張る」「仲間のことを思い、その思いにこたえる」などの活動に取組めます。人の思いを感じ、思いをつなげる美しい心を身に付けてほしいと思います。

SNSやオンラインゲームに潜む危険

オンラインゲームは誰でも簡単に登録でき、SNSや無料通話アプリなどの、「アプリの中」で遊ぶことのできるゲームが増えています。これらのゲームは、SNSや無料通話アプリの「友達」同士で点数を競い合ったり、ゲームの中でユーザー同士が協力し合ったりする仕組みがあります。このため、いつでもどこでもゲームに参加して友達とつながった気分を味わうことができます。

しかし、このオンラインゲームは、ストーリーに終わりがなく永遠に続くので、のめりこんでしまう場合があります。またゲームのことが気になり、依存状態に陥り、生活が乱れる可能性があります。さらに、課金アイテムを使い過ぎることもあります。

これまでもSNSやオンラインゲームについて、指導を重ねていますが、実際にやっているのは家庭での時間です。子どもたちのSNSやゲームの管理は、しっかりとご家庭で確認し、常に保護者の管理下にあるようにしておいてください。よろしくお願ひします。